

Millionen für Forschung

Bundesministerium fördert die Entwicklung von Super-Kondensatoren.

HALLE/MZ - Die Uni Halle erhält eine Millionen-Förderung für neue Energiespeicher. Wie mitgeteilt wurde, stellt das Bundesforschungs-Ministerium 1,5 Millionen Euro zur Verfügung, zudem können zehn neue Stellen eingerichtet werden, um Super-Kondensatoren zu entwickeln. Das sind neue, flexible Energiespeicher, die Strom zuverlässig und schnell verfügbar halten. Sie können zudem deutlich größere Energiemengen

speichern als andere Systeme, da sie die Vorteile zweier verschiedener Materialien in einem Bauelement vereinigen. Das Projekt gehört zu neun von 30 Vorhaben, die im Programm „Forschung für den Markt im Team“ als förderfähig bewertet wurden. Am Projekt ist auch ein Wirtschaftswissenschaftler beteiligt, um die Verwertbarkeit der Ergebnisse zu erhöhen. Regionale Unternehmer unterstützen das halle'sche Uni-Projekt ebenfalls.